

Kedatangan Satgas Yonif 115/ML di Kampung Tirineri Disambut Hangat Oleh Masyarakat

Achmad Sarjono - XPRESS.CO.ID

May 22, 2024 - 10:53



PUNCAK JAYA - Ada saja cara dari Satgas Yonif 115/ML untuk semakin dekat dengan masyarakat Papua, dimana tiada hari tanpa tindakan membantu sekitarnya, seperti yang dilakukan oleh personel Pos Tirineri yang kembali bergerak mengunjungi Kampung Tirineri, Distrik Yambi, Kabupaten Puncak Jaya.

Selasa (21/5/2024).

Demi mewujudkan kondisi wilayah yang aman dan kondusif, personel Pos Tirineri yang dipimpin langsung oleh Danpos Letda Inf Dodi Wijaya kembali melaksanakan anjongsana menemui warga binaanya.

Anjongsana yang rutin dilaksanakan ini bertujuan untuk memantau langsung kondisi warga binaanya yang berada di sekitar Pos, mengingat kurangnya berbagai fasilitas yang ada disana membuat personel Pos Tirineri merasa tergerak untuk menjadi solusi.

Meskipun dengan sumber daya yang terbatas, namun tidak membuat niat personel Pos Tirineri untuk membantu sekitarnya menjadi pudar.

Oleh karena itu, pada kesempatan kali ini, personel Pos Tirineri datang berkunjung untuk melaksanakan Komsos sekaligus memberi bantuan berupa Sembako dan pelayanan kesehatan.

Danpos Tirineri berharap, dengan kedatangan personel TNI dapat membantu masyarakat Kampung Tirineri.

" Dengan rutin berkunjung seperti ini, Kami berharap dapat mengetahui apa yang menjadi kendala warga binaan kami serta akan berusaha semaksimal mungkin memberikan solusinya." Ujar Danpos.

Pada saat melaksanakan Komsos, Danpos melihat terdapat salah satu rumah warga yang memiliki bendera merah putih yang sudah pudar, sehingga Danpos Tirineri memberikan sekaligus memasang bendera merah putih di depan rumahnya. Hal ini dilakukan guna meningkatkan semangat nasionalisme dari masyarakat Kampung Tirineri.

Masyarakat pun menyambut hangat terhadap apa yang dilakukan personel Pos Tirineri di kampungnya, karena membawa banyak manfaat dan sangat membantu.

Gerton Telenggen salah satu masyarakat Kampung Tirineri yang mendapat bantuan bendera merah putih mengucapkan terima kasih atas inisiatif anggota Pos tersebut.

" Terimakasih Bapak TNI dari Pos Tirineri, yang sudah memberikan sekaligus memasang bendera merah putih di rumah saya, Sa bangga menjadi warga Negara Kesatuan Republik Indonesia." Ujarnya.